

日中友好新聞

府連通信

2011年1月号
 日本中国友好協会大阪府連合会
 〒530-0013
 大阪市北区
 茶屋町10-6
 阪急北ビル4階
 TEL06-6372-8131
 050-3413-6491
 FAX06-6372-8132
 郵便振替口座
 00970-5-8978
 E-mail:jcfa@j
 t8.so-net.ne.jp
 ホームページ
[http://www005.u
pp.so-net.ne.jp
/jcfaosaka/](http://www005.u
pp.so-net.ne.jp
/jcfaosaka/)



本年もよろしく
 お願いします
 日本中国友好協会大阪府連合会

年頭所感

「新防衛大綱」をめぐる

日中友好協会大阪府連合会会長 渡辺 武



新年おめでとございます。とはいえ、日中関係は昨年「尖閣問題」で大変でしたが、今年も厳しい年ですね。昨年十二月十七日、民主党政府が「新防衛大綱」を閣議決定しました。

早速、翌日の新聞紙上で要旨を一読してみました。これはアブナイな、と私にも分かる代物です。軍事ジャーナリスト前田哲男氏は、「タカ派的な新防衛大綱」「動的防衛力への転換は専守防衛の実質的な放棄で、戦う自衛隊に変貌するといえる」「国際平和協力活動への効果的な対応を明記したことは、自衛隊の海外派遣に関する恒久法制定につながって行くだろう」と鋭く批判(12/18付「毎日」)。

同日付「しんぶん赤旗」には共産党市田忠義書記局長の「憲法の平和原則を踏み破り、軍拡と海外派兵を推し進める防衛計画に厳しく反対する」旨の談話が掲載されました。これらの批判論を見て意を強くしましたが、軍事対抗路線への政策転換が民主党政権の手で得ません。「尖閣問題」で毅然とした外交姿勢をとれず、普天間問題で米国に屈し、日米安保のもとで結局、頼るのは時代遅れの軍事抑止力。世界は自主独立の平和外交こそ威力を発揮する時代に向かっているのに。

松尾豊さんの東京便り

(東京在住・大阪府連副会長)

元気に楽しんでいきます

早いもので東京にきて四回目となり九月には大阪に戻れます。昨年九月に「東京から平和と国際友好の思いを発信しよう」と日中友好協会などの国際友好と平和友好の団体が共同で「平和と交流のテーマパーク」を開き、都内各地で行事が取り組まれました。私は日中連が担

個々の力が弱く、企画の規模も小さくなり、労力も大変です。このような共同開催を大阪でも試みるのもいいと思



靖国神社・遊就館にて

「映画会」は、この半年ほど観にいけない。太極拳練習も一年以上遠ざかっています。次回は、日中ゆかりの地を訪ねて通信します。*東京暮らしをブログ「ゆるめば変わる」で発信しています。

『日中春のつどい』ご案内

日時：2月20日(日)午後1時～3時
 会場：中華料理・楓林閣(ふうりんかく)
 (阿倍野アポロビル・9階) 06-6649-1055
 参加費：4000円(要予約)
 福引もあります。誘い合っご参加下さい
 連絡先：大阪府連06-6372-8131

中国語講座 4/4 開講

中国人との日常会話ができることをめざしています。
 会員・学生割引あり、紹介キャンペーン図書券を贈呈
 途中入学可(週一回・二時間・6ヶ月20回受講)
 受講料・48,000円 入学金・18,000円
 二科目受講は96,000円を72,000円に割引
 *プライベートレッスンも随時受付中です。

ウサギ年の新年を迎えて

平和で優しさの象徴のよう なウサギ年を迎えました。

今年がウサギのように穏かに飛躍のきっかけになる年になることを願いたいですね。『ウサギとカメ』の物語が示すように本来は能力のあるウサギが、油断と慢心でカメ



に後れをとるたとは、永年勉強を続けられては子供ばかりで、同慶の至りです。最近、中国心に銘じ

話を習得したいとの要望が 増えていますが、コツコツと積 み上げる語学学習はもとより、 実践的な会話の習得は一にも

二にも発話練習を繰り返して 『ことば』に慣れることが肝 要で、スポーツと同じように 訓練によってこそ上達するも のです。

基礎学習を修められたら、 自分の学習目的を再確認して 今後の学習方法を再考しては 如何でしょうか。

今年の『ウサギ』にちなみ 一層の飛躍を目指して互いに 頑張りましょう！
(中国語講師 中根欣之助)

大連の春節

爆竹が復活

「ドーン、ドーン」「パチパチパチ」数年前まで危険と いうことで禁止されていた花 火、爆竹がここ数年ものすご い勢いで復活しています。

派手になり過ぎてどこかの テレビ局が火災になったのは 記憶に新しいところ。

そして楽しいのは、建設現場 などに集めて処理され ますが、その量はなんと 1000トンを超え るとか・・・。

何故、赤い提灯とと



「ドーン、ドーン」もにここまでもてはやされる のか？ それは大晦日にやっ て来て、村人や家畜に危害を 加えると伝えられている『年 (nian)』という妖怪を寄せ つけないため。

ビールの箱くらの大 きさの連発式で、500〜600元。一ヶ月 分の給料をはたいて四 五箱打ち上げる人も います。

春節は一週間前の 「小正月」から始まり

十五日の「元宵節」まで。めでたい語呂合わせを楽しみま す。「福」の字を逆や(dao) に張って「福」が来た(gao)。 新旧の年の交わり(jiao) を餃子(jiaozi)で祝い、年々 向上する(gao)ようにとお餅(bing)を食べ、ゆとり(yu)ができ るようにとお魚(yu)をいただ きます。年越しそば、鏡餅、 近頃の『拝金主義』に少々 失望していた私も、こんなに 伝統と文化を大事にする中国 に、改めて惚れ直させられま した。
(大阪府連常任理事 石井 勉)

太極拳

守口で新春初けいこ

三種目に分かれて練習

一月十日(月)成人の日に、 守口市民体育館で新春初けいこ が行われました。

大阪府内はもとより奈良、京 都、和歌山、紀伊田辺など十一 都府連の高瀬事務局長のあいさつ の後、準備体操代わりに「河内 音頭」で体をほぐし、クラス別 練習の続きです。

例年寒さをしのぐのがたいへ なりました。(N)



太極拳 府連なんば教室十七日開講

大阪府連主催・太極拳なん ば教室が一月十七日(月)か ら開講します。毎週月曜日・ 十回の連続講座です。

練習時間は午後六時三〇分 料は12000円です。
連絡先は大阪府連06-6372-8131